

Universidades ticas rumbo a Juegos Universitarios Centroamericanos y del Caribe

12 JUN 2008



Deportistas de las cuatro universidades estatales recibieron con entusiasmo los uniformes que vestirán al representar a Costa Rica en los XII Juegos Universitarios Centroamericanos y del Caribe. (Foto: Mónica Bolaños).

La delegación que representará a Costa Rica en los XII Juegos Universitarios Centroamericanos y del Caribe, que se realizarán en El Salvador del 13 al 22 de junio, ya está lista para competir en este encuentro deportivo junto a 18 países de la región.

Estos juegos contarán con la participación de 850 deportistas que competirán en un total de ocho disciplinas, seis disciplinas oficiales: Voleibol, fútbol, baloncesto, atletismo,

natación y béisbol, y dos disciplinas de exhibición: taekwondo y tenis de mesa. Costa Rica competirá en todos los deportes.

La delegación costarricense está conformada por 171 personas provenientes de las cuatro universidades estatales: Universidad de Costa Rica (UCR), Instituto Tecnológico de Costa Rica (ITCR), Universidad Nacional (UNA) y Universidad Estatal a Distancia (UNED).

La representación de Costa Rica será la segunda en número, superada sólo por Nicaragua que participará con 234 deportistas. Este podría ser un factor importante que aumenta las posibilidades de ubicarse entre los primeros lugares del medallero, anticipó el M.Sc. Randall Gutiérrez Vargas, Vicerrector de Vida Estudiantil de la UNA y jefe de misión para estos juegos.

UCR base de talentos



Un total de 135 deportistas costarricenses participarán en representación de Costa Rica, en las 8 disciplinas que se diputarán en estas justas deportivas. Los y las jóvenes fueron juramentados el 9 de junio. (Foto: Mónica Bolaños).

Los equipos que representarán a Costa Rica están conformados por un grupo base y por refuerzos de deportistas destacados de las demás universidades. Los equipos base fueron designados por la Federación Costarricense Universitaria del Deporte (FECUNDE) a partir de los resultados obtenidos en los Juegos Universitarios Costarricenses (JUNCOS) que se realizaron el pasado mes de abril en la UNED.

La Universidad de Costa Rica, por sus buenos resultados en deportes colectivos, conforma la base en baloncesto femenino y masculino, voleibol femenino y masculino y fútbol femenino. En total, la UCR está aportando 74 de sus mejores deportistas en todas las disciplinas y entrenadores de gran experiencia que estarán al frente de cuatro equipos: Mario Carrera en fútbol masculino, William Zúñiga en baloncesto femenino, Sergio Chavarría en atletismo y Róger Camacho en voleibol femenino.

Deporte universitario despega en C.R.

La participación de Costa Rica en estos juegos es uno de los esfuerzos que las universidades estatales costarricenses integradas en el Consejo Nacional de Rectores (CONARE) realizan con el objetivo de impulsar el deporte universitario y de alto rendimiento en el país. Según datos aportados por la organización, CONARE ha invertido 58 millones de colones para que la delegación costarricense asista a este evento en las mejores condiciones.

Así mismo, el Gobierno de la República, a través del Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación (ICODER) y el Consejo Nacional de Deportes han brindado su total apoyo a esta y otras iniciativas en pro del deporte universitario.

Durante el acto de juramentación de los y las deportistas que se realizó el lunes 9 de junio en el Centro Nacional de Alta Tecnología (CENAT), sede de CONARE, se anunció que las universidades junto con el gobierno solicitarán que Costa Rica sea la próxima sede de los XIII Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos y del Caribe que se realizarán en el 2010.



<u>Katzy O`neal Coto.</u>
Periodista Oficina de Divulgación e Información <u>katzy.oneal@ucr.ac.cr</u>